





Nachhaltigkeit braucht digitale Innovationen

Salzburger WirtschaftAusgabe 18/2021 | Seite 38 | 24. September 2021 Auflage: 39.288 | Reichweite: 113.935

respACT

Nachhaltigkeit braucht digitale Innovationen

Wie lassen sich digitale Innovationen für nachhaltiges Wirtschaften einsetzen? Dies ist die zentrale Fragestellung beim csrTAG 2021 am 21. Oktober 2021. Beim csrTAG 2021, der als Livestream online, am Campus der FH Wiener Neustadt und zusätzlich an verschiedenen anderen Standorten in Österreich übertragen wird, erwarten die Teilnehmer hochkarätige Referenten wie der deutsche Philosoph Richard David Precht. Unternehmer, Studierende und Start-ups bieten weiters handfeste Beispiele aus der Praxis und liefern Inspiration. Der Themenbogen spannt sich von Abwärmenutzung über Digitalisierung am Bau und im Baunebengewerbe über erneuerbare Energie, Kreislaufwirtschaft und Lieferketten bis hin zum Reporting.

Weitere Infos und Anmeldungen auf www.respact.at

